



Fédération fribourgeoise des sociétés de chasse
Freiburger Jagdverband

Newsletter

März 2021

Werte Freiburger Jägerinnen und Jäger

Nach einem kalten, schneereichen Winter mit guten Verhältnissen zum Jagen und Skifahren, gehen wir gezielt dem Frühling entgegen. Zeit, mich an Euch zu wenden und über Aktuelles zur Jagd zu berichten. Leider, ist es uns wegen der aktuellen Lage nicht möglich eine Kantonale Sitzung zu organisieren. Aber mit den Mitgliedern vom Büro habe ich mich dreimal getroffen, um die laufenden Geschäfte zu planen und dranzubleiben. Des Weiteren fand ein reger Austausch mit dem Amt statt.

Herzlichen Dank fürs aufmerksame Durchlesen der untenstehenden Neuigkeiten.

Waidmannsheil!

Euer Präsident, Anton Brügger

Im Frühling – vom **1. April – 15. Juli 2021** - gilt für Hunde im Wald **Leinenpflicht**.

<https://www.fr.ch/de/document/70821>



Der Kanton Freiburg hat die grosse Ehre am **11./12. Juni 2021** die **Delegiertenversammlung von JagdSchweiz** zu organisieren. Am Freitagnachmittag trifft sich der Vorstand von JagdSchweiz im Schwarzsee, wo Sie Ihre Vorstandssitzung abhalten. Am Samstagmorgen geht's weiter in die Stadt Freiburg ins Restaurant Grenette, wo die ordentliche Delegiertenversammlung stattfinden wird. Es werden ca. 120 Personen erwartet.

Die **Diplomfeier der Jungjäger** findet am **2. Juli 2021** in Rossens statt. Besten Dank an die Sektion Gibloux und deren Präsidenten Daniel Romanens, welche die Feier organisieren.

Die **Kantonale Delegiertenversammlung** wird auf den **3. Juli 2021** verschoben, das Ausweichdatum ist der 11. September 2021. Die Organisatoren von der Sektion See empfangen uns in der Riederhalle, Galmizstrasse 41 in Ried bei Kerzers. Wir freuen uns auf ein geselliges Beisammensein und danken bestens für die Organisation.

Im Jahr 2022 wird die Kantonale Delegiertenversammlung im Vivisbachbezirk stattfinden. Vielen Dank an Vincent Rieder und seiner Sektion für das Organisieren. Vincent wurde zum neuen Präsidenten von Diana Veveyse gewählt, wir gratulieren herzlich und danken für sein Engagement. Dem abtretenden Präsidenten Toni Honegger besten Dank für seine geleistete Arbeit als Freiburger Jäger.



Am **10. Juli 2021** organisiert die Sektion Greyerz die **Kantonale Hundeproofung** in Marsens. Weitere Informationen folgen auf der Homepage des Verbandes.

Der diesjährige **Treffsicherheitsnachweis (TSN)** kann an sechs verschiedenen Daten in der Rebe oder im Zollhaus geschossen werden. Die aktuellen Schiessprogramme können auf der Verbandshomepage heruntergeladen werden: [Schiessen | Freiburger Jagd \(chassefribourgeoise.ch\)](http://chassefribourgeoise.ch)

Für das laufende Jahr 2021 gilt:

- Der Kantonale TSN ist drei Jahre gültig und muss 2019, 2020, 2021 geschossen sein.
- Der Eidgenössische TSN ist vom 2021 gültig.
- Für die Jungjäger ist das Bestehen der Schiessprüfung gültig.



Wir bitten alle Jägerinnen und Jäger, sich regelmässig im Schiessen zu üben. Es ist ein wichtiges Anliegen des Verbandes, die Treffsicherheit hoch zu halten.

Revision des Jagdgesetzes: Besten Dank den Sektionen, die uns eine Rückmeldung abgegeben haben. Am 13. Januar 2021 fand im Amt ein Meinungs austausch betreffend das Jagdgesetz statt und wir konnten die Anliegen der Sektionen einbringen. Das nächste Treffen wird am 17. März 2021 stattfinden.

Jägerecke

Schweisshundep rüfung am 4. Juli 2020

Die Schweisshundep rüfung fand bei schönstem Wetter bei der Hütte der « L'amicale du fusil de chasse » in La Vounaise statt, organisiert von Diana Broye. Manu Ansermet und sein Team von Fährtenverantwortlichen hatten 15 Fährten in der ganzen Region vorbereitet; der Tag verlief tadellos!

Die Küchencrew, bestehend aus Ronald, Daniel, Pacco, Michel, Olivier und unter der Führung von Christian, kochte herrlichen Braten, Kartoffelgratin und bereitete feine Salate zu.

11 der 15 Kandidaten haben die Prüfung erfolgreich bestanden! Die glücklichen Nachsuche-Gespanne sind: Brassaud Catherine, Savary Brigitte, Seitert Cristina, Barthlomé Roger, Brügger Anton, Chaperon Robin, Grandjean Eugène, Menoud Cédric, Pilloud Éric, Riedo Jean-Luc und Schwaller Laurent. Ein grosses Bravo den neuen Hundeführern und ihren wertvollen vierbeinigen Helfern!

Ein grosses Dankeschön gebührt auch den Richtern und angehenden Richtern für ihre Arbeit und wertvollen Rückmeldungen während der Prüfung.

Zum Abschluss zeigte Roger Ansermet eine spannende Flugdemonstration mit der kürzlich von Diana Broye gekauften Drohne.

Für die Sektion Broye Roger Barthlomé



